

Erfolgreicher Fellnähkurs in Riehen

Auch in diesem Jahr führte die Fellnähgruppe Riehen unter der Leitung von Iréne Wernli einen Fellnähkurs durch. An acht Mittwochabenden wurde fleissig im Haus der Vereine in Riehen genäht. Ideen und Gedankenaustausch, aber auch die Geselligkeit standen im Vordergrund. Es entstanden schöne, einmalige Sachen wie eine Decke, Bären, Hocker, eine Mütze, ein Schal und Amediesli. Besonders einmalig ist der FCB-Bär. *Text und Bilder: Iréne Wernli*



*Fellnäherinnen der Gruppe Riehen
präsentieren ihre vielfältigen Produkte.*